

Neuer Standesbeamter

Verwaltungsgemeinschaft: Andreas Schubert erhält Ernennungsurkunde

Mamming. (ez) Seit 1. Oktober gehört Andreas Schubert zum Team der Verwaltungsgemeinschaft Mamming-Gottfrieding. Nun durfte er von Gemeinschaftsvorsitzendem Gerald Rost und Stellvertreterin Irmgard Eberl die Ernennungsurkunde zum Standesbeamten entgegennehmen.

Nach dem Realschulabschluss und dem Abitur hat er die Ausbildung zum Finanzwirt am Finanzamt Eggenfelden abgeschlossen. Zuletzt war er am Finanzamt Passau tätig. Seit 1. Oktober 2021 ist er in die kommunale Verwaltung gewechselt und für die VG tätig. Die Weiterbildung zum Standesbeamten erfolgte von November bis Dezember 2021 bei der BVS in Holzhausen am Ammersee.

„Als Standesbeamter ist gerade das umfassende Aufgabengebiet interessant. Hier werden alle wichtigen Lebensabschnitte eines Menschen offiziell beurkundet. Man ist sozusagen der Notar des Staates

und trägt für das Funktionieren der Gesellschaft bei“, berichtet er. Trauungen konnte er bisher noch nicht durchführen.

Allerdings hat er diese schon geplant und vorbereitet. „Ich freue

mich auf meine erste Trauung, da dies eine der schönsten Aufgaben der Tätigkeit eines Standesbeamten ist“, versichert er. Da Andreas Schubert schon immer gut mit Gesetzen arbeiten konnte, kommt ihm

im Standesamt sehr entgegen. Aufgrund der Globalisierung wird viel mit internationalem Privatrecht gearbeitet.

Die Vielfalt bringe Abwechslung in den Aufgabenbereich, der auch. Zusammen mit der Friedhofsverwaltung, dem Wahlamt, der Renten-antragshilfe und der Vertretung im Einwohnermeldeamt vergehen die Arbeitstage wie im Fluge. Eine abwechslungsreiche, fordernde Tätigkeit ist ihm wichtig und „das habe ich mit dieser Stelle gefunden“, so sein Resümee.

Bürgermeister Gerald Rost lobte das Engagement des neuen Standesbeamten, der großen Wert auf das Persönliche lege. Auch Bürgermeisterin Irmgard Eberl bestätigte, dass er am richtigen Platz eingesetzt ist und man froh sei, ihn zu haben. Geschäftsleiter Alexander Rößler beglückwünschte zum Bestehen des Lehrgangs und dankte zeitgleich auch dem Team, das während der Einarbeitungszeit eine große Unterstützung war.



Andreas Schubert ist neuer Standesbeamter in der Verwaltungsgemeinschaft.